



AGRESIONES A MÉDICOS Y PROFESIONALES SANITARIOS



Nadie puede dudar del esfuerzo y dedicación de todos los profesionales sanitarios durante la pandemia, y que aún continúa en la actualidad. Sin embargo poco han durado los aplausos que escuchamos en el confinamiento y la comprensión sobre las condiciones laborales a las que estamos sometidos.

A pesar del esfuerzo realizado, el pasado año 2020 el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del SNS-O registró 115 agresiones a profesionales sanitarios.

Las agresiones a médicos y profesionales sanitarios es un problema generalizado y creciente, incluso a nivel europeo; para hacer visible esta situación y concienciar a la población, se ha establecido el 12 de marzo como **“Día Europeo contra las Agresiones a Médicos y Profesionales Sanitarios”**.



Agresiones físicas, insultos, amenazas, injurias, intimidaciones o maltrato forman parte de la violencia contra los sanitarios y que afecta de forma profunda a la relación médico-paciente (**agresión externa**).

Los conflictos entre el personal sanitario también puede ser otro tipo de violencia (**agresión interna**).

SI SUFRES ALGUNA DE LAS SITUACIONES DESCRITAS, DEBES REALIZAR EL SIGUIENTE PROCEDIMIENTO:

1. Ponerlo en comunicación de tu inmediato superior (Jefe de Servicio/Sección, Director de CS, ...)
2. Rellenar el ANEXO B ubicado en Auzolan

ES OBLIGACIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD PREVENIR Y PROTEGER A SUS TRABAJADORES DE FORMA EFICAZ FRENTE AL RIESGO DE AGRESIÓN

La proporción de denuncias realizadas es sólo la punta del iceberg

ANÍMATE Y NOTIFICA CUALQUIER AGRESIÓN